



Adenauer

Nr. 41 · 10. Oktober 2014 · 46. Jahrgang

www.adenau.de

NACHRICHTEN

Insul und Schuld im „Golddrausch“



Gold für Insul in der Sonderklasse, Gold für Schuld in der Hauptklasse im Landesentscheid 2014 des Wettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“. Anlass für eine spontane Feier am vergangenen Sonntagnachmittag, man hatte sich auf Insul als gemeinsamen Feierort geeinigt. „Weitere Feiern ausdrücklich nicht ausgeschlossen“, hieß es beiderortig! Viele haben zu dem tollen Ergebnis beigetragen, die Ortsbevölkerung, die Vereine, Initiativen, allen galt herzlicher Dank, alle können zu Recht stolz sein!

Foto: Dreschers